
    Je suis devenue sage-femme après la révélation qu’a été pour moi la naissance de ma première fille Gaëlle en 1983 à notre 
domicile, dans un village perdu des Combrailles.  

     Pendant plus de 20 ans, j’ai accompagné des femmes dans l’aventure de la naissance à la maison en Ardèche. 
    J’ai aujourd’hui élargi mon champ de compétences dans le domaine de la sexualité humaine et surtout féminine.  
    Je me découvre une âme d’écrivaine et consacre de plus en plus de temps à l’écriture.  
     
     La naissance est pour moi un passage essentiel autant pour l’enfant venant au monde, que pour la mère qui enfante. 
     Nous sommes tous sortis du ventre d’une femme, d’une manière ou d’une autre, et tous nés un jour.  
     Peut-être avons-nous même participé à la conception puis à l’enfantement d’un ou plusieurs enfants. 
     Nous sommes tous concernés par la naissance. 
 
     Je viens partager un peu de mon expérience par la conférence : 
 
     « L’enfantement, entre puissance, violence et jouissance, une dimension méconnue de la sexualité féminine », issue du travail 
de recherche effectué au cours de mes études en sexualité humaine sur les conditions et le vécu des femmes pendant ce moment 
si important de leur vie et de leur sexualité. 
 
     Je serai très heureuse de parler de ce sujet qui me tient à cœur. 
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Autrice, Sage-femme,  

Sexologue, Hypnose régressive 

14 route de Clermont - 63670 LE CENDRE 

https://espaceeclosion.fr/event/lenfantement-entre-puissance-violence-et-jouissance-une-dimension-meconnue-de-la-sexualite-feminine-conference-helene-goninet/couverture-rever-mon-bebe-en-images

